
Protokoll zur ordentlichen Mitgliederversammlung des TC Blau-Gold Kirchberg/Hunsrück e.V. 
 

am 21. April 2023 

 

 

Anwesende Mitglieder:___19_____   

 

 

 

Eröffnung: ___20,15_________Uhr     

 

 

1).Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 

Der   1. Vorsitzende Hans Peter Kunz begrüßte die anwesenden Mitglieder.  

Das Vorstandsmitglied Harry Mohr , sowie der Kassenprüfer Patrick Michels fehlten entschuldigt. 

Es wurde die satzungsgemäße Einladung festgestellt. Die Einladung war im Amtsblatt der Verbandsgemeinde  

Kirchberg   veröffentlicht, sowie an alle vorhandenen email-Adresse versandt worden.  

Aufgrund der Satzung ist die Beschlussfähigkeit gegeben, wenn mehr als 8 Mitglieder an der Versammlung 

teilnehmen. Laut der in der Anwesenheitsliste festgestellten Teilnehmerzahl sei diese gegeben.  
 

 

2).Ehrungen: 

Falko Huthwelker 40 Jahre (nicht 

anwesend, wird übergeben 

Knud Huthwelker 50 Jahre Wiebke Huthwelker 40 Jahre 

Peter Kleid 25 Jahre (nicht 

anwesend, wird übergeben) 

Marlene Lammersmann 40 Jahre Christian Stipp 40 Jahre (nicht 

anwesend, wird übergeben) 

 

 

3).Berichte    

 -  Bericht des 1.Vorsitzenden 

Der Vorsitzende machte Angaben zur Mitgliederentwicklung, die aktuell bei 132 liegt. 

Er dankte allen Vorstandsmitgliedern für die gute Zusammenarbeit. Die Aufteilung der Arbeit im Vorstand war 

hervorragend. Er informierte darüber, dass in diesem Jahr mehrere Veranstaltungen mit unseren Mitgliedern im Clubhaus 

stattfinden sollen. 

Das Buchungsprogramm soll weiterhin benutzt werden 

 

 

 -  Bericht der 2. Vorsitzenden 

Die 2. Vorsitzende informierte die Mitglieder über das geplante Kinderprogramm und Deutschland spielt Tennis, welches für 

den 08.06.2023 geplant ist. Es soll auch wieder ein Kinderferienprogramm stattfinden, der Termin ist noch nicht festgelegt. 

Sie informierte über die geplante Saisoneröffnungsfeier, sowie über das von der Stadt geplante Fest der Vereine, welches am 

24.06.2023 sein soll und wir vom Tennisverein Kuchen, Waffeln und Kaffee verkaufen sollen, sowie ein kleines Spielfeld 

machen, um Kindern Tennis schmackhaft zu machen. 

 

 

 

 -  Bericht des Sportwartes 

Der Sportwart informiere über das Abschneiden der Mannschaften im Jahr 2022. 

Er informierte die Mitglieder, welche Mannschaften für 2023 gemeldet sind. 

 

 

 -  Bericht der Kassenwartin 

Die Kassenwartin stellte den Kassenbericht 2022 vor und verteilte dazu eine Übersicht an die anwesenden Mitglieder. 

 

 

 -  Bericht der Kassenprüfer 

Ludwig Bechtholdt hat die Kasse zusammen mit Patrick Michels geprüft. Die Kasse wurde nach Einschätzung der 

Kassenprüfer in Form und wirtschaftlicher Sicht einwandfrei geführt. Nach stichprobenhafter Prüfung wurden keine 

Beanstandungen festgestellt. 

Ludwig Bechtholdt stellt den Antrag, den Vorstand zu entlasten 



 

 

 

4). Die Entlastung des Vorstandes  

 

Ja-Stimmen___15______   Enthaltungen_____4_______ Gegenstimmen____0________       genehmigt 

 

 

 

5).Vorlage und Genehmigung des Haushaltsplanes 2023 durch die Kassenwartin 

Der Haushaltsplan für die Saison 2023 

 

Ja-Stimmen___19______   Enthaltungen____0________ Gegenstimmen____0________       genehmigt 

 

 

 

6).Wahlen 

 

Da der 1. Vorsitzende gewählt werden sollte, musste ein Wahlleiter gewählt werden. Als Vorschlag kam Knud 

Huthweiler, welcher mit 19 Stimmen zum Wahlleiter gewählt wurde. 

         

Wahl des/der 1. Vorsitzenden  

Bewerber    Hans Peter Kunz       Ja-Stimmen__18____   Enthaltungen____1______ Gegenstimmen_____0_____ 

Hans Peter Kunz nahm die Wahl an 

 

Wahl des Kassenwartes 

Bewerber___Nicole Beuscher__    _ Ja-Stimmen__19_____   Enthaltungen___0_______ Gegenstimmen____0______ 

 Nicole Beuscher nahm die Wahl an 

 

Wahl eines Jugendwartes 

Der Vorstand schlug Maximilian Walter vor, welcher nicht anwesend war, aber im Vorfeld zugestimmt hatte. 

Bewerber___Maximilian Walter__    _ Ja-Stimmen__19_____   Enthaltungen___0_______ Gegenstimmen____0______ 

 Maximilian Walter nahm die Wahl in Abwesenheit an 

 

      

Wahl  Kassenprüfer*innen 1 

Bewerber____Patrick Michels __ Ja-Stimmen____19___   Enthaltungen_____0______ Gegenstimmen_____0______ 

                            -  

                                                

Wahl  Kassenprüfer*innen 2 

Bewerber____Ludwig Bechtholdt  Ja-Stimmen____18___   Enthaltungen______1_____ Gegenstimmen______0_____ 

 

                                                

7). Festlegung der Mitgliedsbeiträge 

 

derzeit  neu  

1. Aktives Mitglied 12,-- €/Monat 1. Aktives Mitglied  

2. Aktives 

Familienmitglied 
9,-- €/Monat 2. Aktives Familienmitglied  

3. Kind, Jugendlicher, 

Student, etc. 
4,-- €/Monat 3. Kind, Jugendlicher, Student, 

etc. 

 

4. als inaktives Mitglied 4,-- €/Monat 4. als inaktives Mitglied  

5. Trainingsbeteiligung 5,- €/Monat 5. Trainingsbeteiligung  

 

 

Keine Änderung geplant 

Ja-Stimmen____19___   Enthaltungen______0______ Gegenstimmen______0______       genehmigt  

 

 

 

 

Verschiedenes 



Rücklagen-2022 
Als Rücklagen sind für 2022 ist folgendes vorgesehen. +1957 € freie Rücklage, +3000,- € in die zweckgebundene Rücklage 

Dieses wurde genehmigt. 
 

Ja-Stimmen____9___   Enthaltungen_____0______ Gegenstimmen_____0_______       genehmigt  
 
Verschiedenes 

Die Trainingsplätze der Mannschaften werden noch festgelegt. 

Nach der Medensaison soll für Herren 75 der Donnerstag als Trainingsplatz bereitgestellt werden, währen der Medensaison ist 

dies Montags. 

Die anderen Mannschaften werden noch festgelegt. 

Das Courth Booking Programm soll fortgesetzt werden. 

Für die Spielgemeinschaften Herren 60-2, die bei uns ihre Medenspiele durchführen, soll wenn gewünscht, auch ein 

Trainingsplatz zur Verfügung gestellt werden. 

Im Clubheim und auf der Terrasse sollen keine fremden Getränke verzehrt werden, nur vom Club. 

 

  

 
Ende der Versammlung:  __21,25 Uhr__              Protokollführer ___Irmgard Kunz_______ 


